

## III. Administración de Justicia

### JUZGADOS:

Número 1

#### PRIMERA INSTANCIA E INSTRUCCIÓN SAN JAVIER

#### EDICTO

Doña Ana Maravillas Guirao González,  
Juez del Juzgado de Primera Instancia  
e Instrucción de San Javier y su partido,

Hace saber: Que en éste de mi cargo se siguen autos de juicio de faltas 1.102/90, sobre lesiones, daños tráfico, en los que con fecha 24-12-1992, se ha acordado citar por edictos a Luis Enrique Ruiz Morales, cuyo actual domicilio o paradero se desconoce, a fin de que el próximo día 14 de enero de 1993, y horas las 10,20 de su mañana comparezca ante este Juzgado al objeto de asistir a la celebración del correspondiente juicio oral, pudiendo verificarlo con asistencia de abogado, y con los medios de prueba de que intente valerse, con apercibimiento de cuanto preceptúan los artículos 962 y 970 de la Ley de Enjuiciamiento Criminal y de que en caso de incomparecencia le parará el perjuicio a que hubiere lugar en Derecho.

Y para que tenga lugar lo acordado y sirva de citación en forma del denunciado, expido el presente en San Javier, a 24 de diciembre de 1992.—La Juez de Instrucción.—La Secretaria.

Número 13999

#### PRIMERA INSTANCIA NÚMERO TRES DE ALICANTE

#### EDICTO

Don Santiago Hoyos Guijarro, Magistrado Juez del Juzgado de Primera Instancia número Tres de los de Alicante y su partido, por el presente

Hace saber: Que en este Juzgado se siguen autos de procedimiento sumario artículo 131 L. Hip. número 985/91, instado por Caja de Ahorros del Mediterráneo contra don Germán Sevilla Imbernón, doña Candelaria Lorca Celdrán, don Diego Sevilla Imbernón, doña Caridad del Baño Díaz y Sevilla Imbernón Hermanos, S.A., en el que por resolución de esta fecha se ha acordado sacar a pública subasta y por término de veinte días los bienes embargados que al final se dirán junto con su tasación.

El remate tendrá lugar en la Sala Audiencia de este Juzgado, señalándose para la primera subasta el día 2-3-93 a las 12 horas, por el tipo de tasación.

Para la segunda subasta, en el caso de no haber postores en la primera, ni haber pedido forma la adjudicación la parte demandante, el día 30-3-93 a las 12 horas, por el tipo de tasación rebajado en un veinticinco por ciento.

Para la tercera subasta, en el caso de no haber postores en la segunda, ni pedido el actor la adjudicación en legal forma, el día 27-4-93 a las 12 horas, sin sujeción a tipo.

#### CONDICIONES

PRIMERA: El tipo para la primera subasta será el pactado en la escritura de constitución de hipoteca y que más abajo se dirá. No admitiéndose postura alguna inferior al tipo de la primera, o segunda, según se trate.

SEGUNDA: Los que deseen tomar parte en la subasta deberán consignar previamente en la «Cuenta de Depósitos y Consignaciones» número 0099, del Banco Bilbao-Vizcaya, Agencia 0141 de la Avenida Aguilera de esta capital, una cantidad igual o superior al 50% del tipo de licitación. Para tomar parte en la tercera subasta la cantidad a consignar será igual o superior al 50% del tipo de licitación de la segunda.

TERCERA: Las subastas se celebrarán en forma de pujas a la llana, si bien, además, hasta el día señalado para el remate podrán hacerse pujas por escrito en sobre cerrado.

CUARTA: Podrá licitarse en calidad de ceder al remate a un tercero, cesión que sólo podrá hacerse previa o simultáneamente a la consignación del precio.

QUINTA: Los autos estarán de manifiesto en Secretaría, y que las cargas anteriores y las preferentes al crédito del actor, continuarán subsistentes y sin cancelar, entendiéndose que el rematante las acepta y queda subrogado en la responsabilidad de la misma, sin destinarse a su extinción el precio del remate. Estando unida a autos la certificación del Registro, entendiéndose que todo licitador acepta como bastante la titulación.

SEXTA: A instancia del actor, podrán reservarse los depósitos de aquellos postores que hayan cubierto el tipo de la subasta a fin de que si el primer adjudicatario no cumpliera sus obligaciones pueda aprobarse el remate a favor de los que le sigan, por el orden de sus respectivas posturas.

SÉPTIMA: Sirviendo la publicación del presente de notificación en legal forma a los demandados, para el caso en que sea negativa la personal por no ser hallado en su domicilio o encontrarse en ignorado paradero.

#### Bienes objeto de subasta:

Finca urbana. Un edificio situado en la ciudad de Mula, calle de la Carretería, número 30, que linda: por la derecha entrando, callejón de los Cambrores; izquierda, casa y fábrica de doña Josefa y don Agustín Artero Gómez; y espalda, canal del pantano de la Cierva. Se compone de dos pisos, distribuidos en diferentes dependencias y patio; mide de fachada dieciocho metros y setenta centímetros, y de fondo treinta y un metros y cuarenta centímetros, o sea, quinientos ochenta y siete metros y dieciocho centímetros cuadrados.

Fue inscrita dicha hipoteca en el Registro de la Propiedad de Mula, al tomo 976 general, libro 177 de Mula, folio 60, finca número 6.669, inscripción 5.ª, valorada en 23.200 pesetas.

Alicante, 18 de noviembre de 1992.  
El Magistrado Juez.—El Secretario.